

Listenplatz 15

Steckbrief:

Name: *Appel*
 Vorname: *Vitus*
 Geburtsjahr: *1991*
 Beruf: *Entwicklungsingenieur*
 Familienstand: *verheiratet*
 Religion: *römisch-katholisch*



Einzug durchs Ahrtor als Junggesellschützenkönig



Vitus
Appel

Persönliche Fragen:

Was motiviert Sie, für den Stadtrat zu kandidieren?

Es ist viel einfacher, sich zu beklagen und gegen etwas zu sein, als etwas mitzugestalten. Ich möchte genauer lernen, wie unsere Stadt funktioniert. Wer und was alles wie ineinandergreifen muss, damit am Ende gute Entscheidungen für unsere Zukunft stehen. Dabei möchte ich meine Fähigkeiten und die Sichtweise junger Familien einbringen und mich so für unsere Heimat einsetzen

Wofür möchten Sie sich einsetzen?

Bessere Kommunikation zwischen Stadt und BürgerInnen, junge Familien, Rad- und Fußwege, Tourismus, Klimaschutz und -anpassung, konsequenter Hochwasserschutz und mein persönliches Steckenpferd - die Digitalisierung

Was wäre Ihr Traumurlaubsziel?

In der richtigen Gesellschaft ist das Ziel schon fast egal

Was können Sie überhaupt nicht leiden?

Unehrllichkeit, Manipulation

Welches ist Ihr Lieblingsgetränk?

Unser Ahrtaler Spätburgunder. Im Sommer aber auch gerne ein selbstgemachter alkoholfreier Cocktail mit Holunder und Minze

Was ist Ihre Musikrichtung?

Ich liebe Abwechslung. Von (Indie-)Rock über elektronische Musik bis Klassik ist alles mal dabei. Karnevalsmusik geht übrigens ganzjährig

Wo liegen Ihre Schwächen?

Ich übe noch, mein Gedankenwirrwarr zu einem Thema spontan auf den Punkt bringen zu können

Wozu können Sie nicht nein sagen?

Wenn jemand meine Hilfe braucht

Welche Eigenschaft schätzen Sie am meisten an anderen Menschen?

Ehrlichkeit und Empathie

Was für Hobbys haben Sie?

Programmieren, Auseinandersetzen mit Chancen und Risiken künstlicher Intelligenz, Heimwerken, Gärtnern, Zeit mit der Familie

In welchen Vereinen/Organisationen sind Sie Mitglied oder tätig?

Seit der Kindheit bin ich im Ahrweiler Schützenleben verankert

Wen oder was bewundern Sie am meisten?

In Anbetracht aktueller Entwicklungen? Unsere Demokratie und den freiheitlichen Rechtsstaat. Wenn man sich in der Welt und in der Geschichte umschaute, ist das sehr selten und ungewöhnlich. Da wir das zum Glück als völlig selbstverständlich erleben, vergisst man leicht wie wertvoll und zerbrechlich es ist. So werden Stimmen lauter, die eine Verrohung und Polarisierung der Gesellschaft vorantreiben, mit dem Ziel, diese demokratische Grundordnung abzuschaffen. Ich möchte, dass wir als Gesellschaft so zusammenhalten, wie wir es hier nach der Flut erlebt haben

Mit welcher berühmten Persönlichkeit möchten Sie einen Abend verbringen?

Albert Einstein

Welche natürliche Gabe möchten Sie besitzen?

Dem Tag ein paar Stunden mehr geben, für all die schönen Dinge im Leben



Hochzeitsfoto am Calvarienberg